



## 千葉大学と株式会社アルティールが連携協定を締結 —スポーツ及び教育の発展を通じた地域振興に向けて—

千葉大学は、プロバスケットボールクラブ「アルティール千葉」を運営する株式会社アルティールと、スポーツ及び教育の発展を通じた地域振興を推進することを目的として、2024年6月3日付けで連携協定を締結しました。

### ■ 協定締結の経緯

千葉大学とアルティール千葉は、これまで、プロバスケットボールクラブにおける地域連携に関する授業科目の設置、アルティール千葉のユースチームへの千葉大学教育学部附属中学校校体育館の貸し出し等を通して、具体的な協力関係を構築しています。

今後、幅広い分野で緊密な協力関係を築き、今まで以上に地域振興に取り組んでいきたいとの双方の合意がなされ、連携協定の締結に至りました。

### ■ 千葉大学・横手学長からのコメント

アルティール千葉と本学は、教育学部を中心にスポーツ及び教育の分野における協力関係を積み上げています。今年度は、子供たちに向けたバスケットボールの公開講座なども予定されており、交流の対象は本学の学生のみならず地域の子供たちにも広がっています。協定の締結により、将来を担う若者の向学心を育成する活動や、地域コミュニティの活力及び一体感を醸成するような取り組みがさらに進むことを期待しています。

### ■ 株式会社アルティール・新居代表取締役からのコメント

今シーズンは18万人を超える方々に来場いただき、ご来場いただいた皆さまや市民の皆さまに、クラブのあり方やスポーツの価値をお伝えすることができたと思います。本協定を通じた様々な取り組みを推進することで、より地域の活力となり、千葉市全体を盛り上げていきたいと考えております。



左から、株式会社アルティール飯村洋平取締役・新居佳英代表取締役、千葉大学横手幸太郎学長・小澤弘明理事（教育・国際担当）・下永田修二教授（教育学部）



調印式の様子

<本件に関するお問い合わせ>

千葉大学広報室

TEL: 043-290-2018 メール: [koho-press@chiba-u.jp](mailto:koho-press@chiba-u.jp)

株式会社アルティール

メール: [info@altiri.jp](mailto:info@altiri.jp)